

Fuente: La Calle

Fecha: 09 de agosto de 2011

Título: Finalizó la Semana de la Lactancia Materna

Link: <http://www.lacalle-online.com/interior.php?ID=217362>

MARTES 09 de AGOSTO de 2011 - 00:00 | HOSPITAL URQUIZA

Finalizó la Semana de la Lactancia Materna



Profesionales que llevaron adelante las distintas actividades.

En el Hospital Justo José de Urquiza se llevó a cabo la Semana de la Lactancia Materna, con el objeto de fomentar, proporcionar y apoyar la lactancia natural de los bebés recién nacidos. Una de las organizadoras fue la licenciada en Enfermería, Delia Bruni, quien aseguró que “este año la lactancia materna se divide en tres dimensiones: lugar, tiempo y comunicación. Lugar, porque la podemos brindar dentro y fuera de las instituciones de salud; tiempo, porque podemos disponer de unos minutos para ayudar a resolver la dificultad que presentan algunas mamás a la hora de amamantar; y comunicación, porque, a través de un gesto o de una mirada, podemos acompañar a las madres y es muy importante que los medios de comunicación se involucren para promoverla”.

En el nosocomio se efectuaron varias actividades para informar, tanto a las madres como a la comunidad, que la lactancia natural brinda varios beneficios al bebé porque “está libre de contaminación, tiene la temperatura adecuada, está disponible las 24 horas del día, aporta nutrientes y previene enfermedades”.